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Protokoll der Mitgliederversammlung 2022 des Fördervereins der Freunde 

und Förderer der Viktoriaschule e. V. 

▪ Datum:  23. November 2022 

▪ Beginn: 19:40 Uhr 

▪ Ende:   20:35 Uhr 

▪ Ort:  Cafetoria in der Viktoriaschule 

▪ Protokollführer: Burkhard Hamacher 

 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung von Tagesordnung 

und dem Protokoll der letzten Versammlung 2021: 

Der Vorsitzende Herr Klaus Viedenz begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

Es sind 12 Mitglieder anwesend (siehe Anhang), davon 10 Vorstandsmitglieder. Die 

Versammlung ist damit beschlussfähig. Es besteht kein Bedarf an zusätzlichen 

Tagesordnungspunkten. 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2021 wird angenommen 

 

TOP2: Bericht des Schulleiters, in Vertretung durch die stellvertretende Schulleiterin  

Fr. Morjan-Drees: 

• Digitalisierung:  

o Ende 2022 wird die Firma bestimmt, die die Geräte (Windows-PCs, große 

Displays) liefern soll, Inbetriebnahme ist für März/April 2023 geplant 

o 24.11.2022 runder Tisch Digitalisierung (Eltern, Schüler:innen Lehrer:innen): 

perspektivischer Umgang mit digitalen Geräten 

• Ukraine: 

o zwei ukrainische Lehrerinnen für Englisch und Deutsch befinden sich in der 

Schule, die sich eine Stelle teilen. 

o derzeit sind nach 18 Schüler:innen aus der Ukraine an der Victoriaschule. 

Große sprachliche Barrieren erschweren die soziale Integration und die 

Mitarbeit im Unterricht. 

o Onlineunterricht aus der Ukraine ist im Sommer beendet worden. 

o Sportprogramm für die Schüler:innen in Planung. 

• Anmeldungen für das Schuljahr 2023/2024:  

o erstmalige Durchführung eines Nachmittags zum Kennenlernen in der 

vorhergehenden Woche sehr gut angenommen, 160 Kinder und Eltern 

anwesend. Bis zum jetzigen Zeitpunkt bereits 59 Anfragen für Anmeldungen. 

• Wasserschaden des Neubaus/Trakt V: 
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o acht Räume gesperrt, bis Weihnachten können wieder sukzessive mehrere 

Räume in Gebrauch genommen werden. 

o Der Schaden ist als Versicherungsschaden anerkannt. 

• Ehemaligen-Treffen im September 2022:  

o neues Konzept wurde gut angekommen (Jubilare nachmittags, abends alle 

Ehemaligen). 

 

TOP 3: Bericht des Vorstands mit anschließender Aussprache 

• Anzahl der Förderanträge nimmt zu, überwiegend von denselben Antragstellern und 

meist für wiederkehrende Projekte, seltener werden Zuschüsse zu einmaligen 

Projekten angefragt 

 

• Kassenbericht Geschäftsjahr 1. August 2021 bis 31. Juli 2022: 

o Frau Wera Knaak bestätigt als Kassenprüferin die ordnungsgemäße Führung 

der drei Kassen des Vereins der Freunde und Förderer, des Zirkus Configurani 

und der Streichergruppe. 

o Kassiererin Frau Meihsner umreißt kurz die Bilanz:  

▪ Einnahmen von Euro 23.665, Ausgaben von Euro 12.785, Überschuss 

von Euro 10.480. 

o Eine Einkommenssteuererklärung wurde in diesem Jahr erstellt. Vom 

Finanzamt wurde wieder die Förderungswürdigkeit bestätigt. 

  

TOP 4: Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

 

TOP 5: Verschiedenes: keine Meldungen 

Die Mitgliederversammlung endet gegen 20:35 Uhr. 

 

gez. Hamacher 
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